

# 9月定例市議会報告告

9月定例市議会が、9月9日から25日まで開かれました。定例市議会には、平成21年度一般会計補正予算などが上程され、審議された結果は次のとおりです。

市政概要報告

環日本海交流

6月29日から、待望の境港と  
韓国・東海、そしてロシア・ウ  
ラジオストクを結ぶ定期貨客船  
航路が開設されました。

月末現在、1万494人となり、1便あたりの平均は309人で、開設以来順調に推移しております。

山陰の豊富な観光資源を活用し、体験型・滞在型観光メニューの開発や二次交通マップの作成などが実施され、本市では、ゴールデンウィークと夏休み期間中の市内周遊バスの運行語案内看板の整備が行われたところであります。

また、松江・隱岐地域と連携して滞在型観光地づくりを進めるとため、8月に、「松江・境港・隱岐観光振興協議会」を設立したところであり、今後、地域の情報発信をはじめ滞在型観光モデルコースの検討などについて連携していくことになりました。

環日本海定期貨客船の就航にあわせた受け入れ体制の整備につきましては、韓国人を中心とする外国人観光客への利便性向上のため、旅客ターミナル内に観光案内所の設置、旅客ターミナルから境港駅までのシャトルバスの運行を行っておりますが、不十分な点は逐次改善しつつ、おもてなしの向上を含め、引き続き鳥取県や周辺市町村と連携して充実を図ってまいります。

平成21年上半年期の境漁港における水揚量は、5万4,300トン余で、対前年比101%と前年並みですが、水揚金

庚辰

農業の影響

業

現在準  
備業  
現用  
うであ

商

**商工業**

三

A black and white photograph showing a close-up of a hibiscus flower on the left and a cotton boll on the right. The flower has five petals and a dark center. The cotton boll is a large, rounded seed pod.

## 花が咲き、綿が実った「伯州綿」

**商工業** 昨年秋からの世界的金融危機の影響を受け、国内の経済・雇用情勢は急速に悪化し、鳥取県西部地区においても、7月の有効求人倍率が0・41倍と前月

現在70社余の企業の出展申込を受けたところであり、今後は製品の販路拡大等を図るため、バイヤーなどの招致に努め、取引の開始に結びつく実りある「展示・商談会」となるよう取り組んでまいります。

本市における整備対象箇所の検討状況として、今後10年以内に行う短期整備箇所に位置付けられている「渡漁港」の護岸整備に関しては、国土交通省、鳥取県とともに現地視察や地元説明を実施する中で、7月10日に「渡地区治水対策協議会」の代表者から、地元の要望を伺つたところであります。

今後も引き続き地元と協議を重ね、具体的な整備方法について、鳥取県と連携を図りながら、出来るだけ早い時期に整備を行つていただきたいと通省に働きかけてまいりたいと考えております。

中海護岸整備

に比べ0・01ポイント下回る  
とともに、9カ月連続でマイナスという状況が続いています。  
また、本年3月の西部地区新規高等学校卒業者の就職状況は就職内定率97・5%、求人倍率0・91倍と、いずれも前年度を下回る結果となり、来春卒業予定者に対する求人受理状況はさらに厳しい状況となっています。

このため、8月24日、米子公共職業安定所長、境港総合技術高等学校長とともに、境港商工會議所を訪れ、地元就職を希望す。

**中海護岸整備**

国土交通省では、本年3月に、中海護岸整備を含む、斐伊川水系の河川整備全体に関する基本的な考え方をまとめた「斐伊川水系河川整備基本方針」が決定され、これを受けて、事業実施の具体的な整備内容等を定める「斐伊川水系河川整備計画」の策定に向け作業が進められております。

この計画策定に向けた取り組みとして、島根・鳥取両県の斐伊川沿川自治体や学識経験者か

の活性化を図ることを目的としたものであります。

る約107万8千人となつております。

連携

貨客船の安定運航について協力を要請し、参加各都市から理解をいただきたところであります。

## 定住自立圏

この構想は、わが国の人口が今後急速に減少することが予想される中で、地方でも安心して暮らせる地域を形成し、三大都市圏への人口流出の食い止めと、市町村への戻りక利もござります。

今後は、当圏域の将来像と、協定に基づき連携して推進する具体的取り組みをとりまとめた「定住自立圏共生・ビジョン」を本年度中に策定することも、中心市に設置してある「定住自立圏構想推進基金」の活用方策の検討などについて、中心市と連携しながら進めてまいります。

選ばれ、さらに、本年の4月には、松江市と米子市が共同で当圏域の「中心市宣言」を行つたところであります。

その後中海市長会では、定住自立圈形成協定の締結に向けた

本海拠点都市会議が開催され、市の参加のもと、「第15回環日本海拠点都市会議」が開催され、韓国浦項市で3カ国10都

私も参加してまいりました。

東アジア経済がめざましい成長を遂げている中で、参加各都